

KATA PENGANTAR

Penulis mengucapkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan kertas kajian ini dalam waktu yang telah ditetapkan. Tesis ini merupakan salah satu syarat untuk menyelesaikan perkuliahan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Penelitian ini berjudul **”Peningkatan Kemampuan Pemecahan Masalah dan Penalaran Matematis melalui Pendekatan Matematika Realistik (PMR)”**. Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari sempurna, karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca untuk menyempurnakan tulisan ini. Dalam menyelesaikan tesis ini penulis banyak menerima bantuan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd dan Ibu Dr. Izwita Dewi , M.Pd selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bantuan berupa panduan ringkas dan padat, dukungan moral, motivasi dan penuh kepercayaan kepada penulis untuk menyempurnakan kajian ini.
2. Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu , M.S dan Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku narasumber yang telah banyak memberikan masukan demi kesempurnaan tesis ini.
3. Ucapan terima kasih juga ditujukan kepada Ketua dan Sekretaris Program Studi Pendidikan Matematika Bapak Dr. Edi Syahputra, M.Pd dan Bapak Dr. Hasratuddin, M.Pd, serta semua Bapak/Ibu dosen pada Program Studi Pendidikan Matematika dan Staf Administrasi Bapak Dapot Tua Manullang, perkuliahan hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik.

4. Direktur, Asisten Direktur I, dan II Program Pascasarjana Unimed yakni Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang, Bapak Syarifuddin, M.Sc.,Ph.D, dan Bapak Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd yang telah memberikan bantuan administrasi selama pendidikan di Universitas Negeri Medan
5. Bapak B. Samosir, S.Pd selaku PKS- I di SMP Negeri 3 Pematangsiantar dan Bapak Luhut Situmorang, S.Pd yang telah memberikan izin dan kesempatan untuk melakukan penelitian di SMP yang beliau pimpin.
6. Ucapan terima kasih yang paling spesial buat Suami tercinta S. Argunius Sijabat dan Mama(Dra. R. Br Sitio)/Bapak(A. Damanik) yang selalu memberikan perhatian, dorongan dan motivasi serta saudara-saudaraku tersayang Vani Damanik dan Nora Damanik. Selain itu, penulis juga banyak mengucapkan terima kasih buat teman-teman seangkatan XIX kelas B eksekutif dan kelas A regular yang telah banyak memberikan bantuan dan dukungan. Serta teman-teman yang lain yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu.

Kepada Bapak/Ibu dan rekan-rekan yang tersebut di atas, penulis berdoa kepada agar Allahlah yang memberi balasan atas semua jasa-jasa yang telah diberikan kepada penulis. Akhir kata penulis ucapkan semoga penelitian ini bermanfaat bagi pembacanya guna menambah pengetahuan khususnya dalam bidang pendidikan dan dapat dikembangkan ke penelitian yang lain.

Medan, Februari 2014

Penulis

Erika Yusnita Damanik